



Newsletter N°31 - Novembre 2016

APPEL À CANDIDATURE



Chers membres de notre fédération,

La date du 20 décembre, qui marque la fin du délai des dépôts de candidature au Comité directeur fédéral, approche.

Vous qui souhaitez vous engager et faire valoir vos compétences, votre bonne volonté, votre souci de faire progresser notre fédération, vous qui souhaitez que la base soit mieux reliée au Comité directeur, envoyez au siège fédéral votre candidature motivée par votre

vision des enjeux.

N'oubliez pas que vous devez avoir suivi une formation FCB à la date de dépôt de candidature.

Gérard Deshayes

Président de la Fédération Française de la Retraite Sportive

SEXISME PAS NOTRE GENRE ! LA FFRS LABELLIÉE

Dans le cadre de l'organisation du colloque « A la FFRS les femmes prennent aussi les commandes », qui s'est déroulé le 3 novembre au CNOSF (Comité national olympique et sportif français) à Paris, la FFRS a reçu le label « Sexisme pas notre genre ! ».

Ce label est attribué aux initiatives qui dénoncent les inégalités existantes entre les hommes et les femmes. Il appartient au Plan d'action et de mobilisation contre le sexisme lancé par Madame Laurence Rossignol, ministre des Familles, de l'Enfance et des Droits des femmes. Le but est de construire une société de l'égalité réelle entre les femmes et les hommes.



Pour plus d'information : www.sexismepasnotregenre.gouv.fr

Retrouvez dans le Vital'ité n° 28 (parution : décembre 2016) un reportage sur la journée « A la FFRS

les femmes prennent aussi les commandes ».

UN SERVICE CIVIQUE À LA FFRS



Le service civique est un engagement volontaire d'un jeune de 16 à 25 ans, élargi à 30 ans aux personnes en situation de handicap, au service de l'intérêt général.

La FFRS a reçu l'agrément pour trois services civiques. Deux ont déjà débuté leur mission :

- au CORERS Île-de-France
- au CODERS Saône et Loire.

Voici, en quelques mots, le portrait du service civique du CORERS Île-de-France accueilli le 3 novembre 2016 : Kyana Bamdad Soufi.

« Passionnée par le domaine du sport, appliquée et dynamique dans mon travail, je mets à profit du CORERS Île-de-France mes connaissances et compétences afin de réaliser au mieux ma mission de « Chargée de promotion du sport santé ». Titulaire d'une licence STAPS (Science Technique des Activités Physiques et Sportives) à l'Université de Versailles Saint Quentin en Yvelines, j'ai acquis des compétences dans le domaine sportif. Par la suite, j'ai validé ma première année de Master EBNS (Entraînement Biologie Nutrition Santé) où j'ai assimilé des aptitudes dans le milieu de l'entraînement et du nutritionnel. Et enfin, cette année, je suis diplômée du Master MAE (Management et Administration des Entreprises), ce qui m'a permis d'étoffer mes connaissances autour de la gestion de projet, du management, du marketing, du recrutement et de l'administration des entreprises. Durant mes études et à travers mes diverses expériences professionnelles, j'ai donc développé un vif intérêt pour le domaine sportif, managérial et la gestion de projet ; intérêt que je vais approfondir grâce à la mission que l'on m'a confié au CORERS IDF. Mon objectif à ce jour est donc de mettre en pratique ce que j'ai intégré lors de mes études au service de la Fédération Française de la Retraite Sportive. Je tiens donc à les remercier de m'avoir donné cette opportunité. »

Bienvenue au sein de la FFRS Kyana !

Pour en savoir plus sur le service civique : <http://www.service-civique.gouv.fr/>

FC DIRIGEANT

Le 14 novembre dernier Marie-Claude Servaes, Directrice technique nationale, a animé à Saint Vallier une journée de FC pour les dirigeants de Bourgogne.

35 personnes étaient présentes dont Mathieu Dolveck, Service civique du CODERS 71.

Au cours de cette formation différents points ont été abordés :

- les assurances
- le certificat médical
- les SMS
- les statuts
- la fusion avec le COERERS Franche comté...

STAGE BIF (BREVET INSTRUCTEUR FÉDÉRAL) MÂCON

Promo « sannom » instructeurs fédéraux FFRS 2016/2017



Suite au dernier stage de formation organisé au COM de Mâcon du 15 au 18 novembre, la FFRS compte 14 nouveaux instructeurs.

Les organisateurs de stages de formation d'animateurs peuvent désormais compter sur eux pour l'encadrement des stages.

L'appel à candidatures pour la nouvelle promotion sera adressé courant décembre pour un début de formation en 2017.

Le président Gérard Deshayes a salué la qualité des formations et l'engagement des stagiaires lors de sa visite à Mâcon.

Les nouveaux instructeurs :

- Rolland Bourrou
- Jean-Noël Bouchet
- Alain Astrella
- Michel Belmonte
- Jean-Claude Cranga
- Gilbert Achard
- Michèle AST
- Marie-Christine Blache
- Jean-Pierre Soudan
- Pierre Sambet
- Bernard Thirion
- Jean-Paul Raffelli
- Alain Delaunay
- Christiane Cansouline

BILAN NORDICWALKIN'LYON



Le 18 novembre, deux représentants de KCIOP (société organisatrice du NordicWalkin'Lyon), Matthieu Bozon, responsable des partenariats, et Dimitri Morchais, travaillant également au service partenariats, sont venus présenter le bilan du NordicWalkin'Lyon. Cet événement 100 % marche nordique qui s'est déroulé les 15 et 16 octobre à Lyon.

La réunion s'est tenue au CODERS 38 à Bourgoin-Jailleu en présence de Michèle Bieler, présidente du CODERS RAA ; Marie-Claire Vial, présidente du CODERS 38 ; Marion Rabier, CTF, Valentine Figarol, responsable communication FFRS ; Jean-Pierre Cugno, photographe bénévole du NWL et Charles Joanan.

Ce rassemblement fut également l'occasion de regrouper, en deuxième partie de matinée, une partie des nombreux bénévoles FFRS qui ont participé à l'événement afin de les remercier. Ils ont pu découvrir à leur tour le bilan de l'événement, rapporter leurs expériences respectives, proposer des améliorations pour l'année prochaine et découvrir en exclusivité la vidéo du NWL 2016.

Retrouvez dans le Vital'ité n° 28 (parution : décembre 2016) un reportage complet sur le NordicWalkin'Lyon.

CRÉATION DU CORERS HAUTS-DE-FRANCE

La réforme territoriale de 2014 a vu la création d'une nouvelle région dans le nord de la France : les Hauts-de-France. Elle est le résultat de la fusion du Nord-Pas-de-Calais et de la Picardie et comporte cinq départements : l'Aisne, le Nord, l'Oise, le Pas-de-Calais et la Somme. Son chef-lieu est Lille.



Cette réforme territoriale entraîne nécessairement des modifications structurelles pour la fédération. Il en résulte la création d'un nouveau comité régional : le CORERS Hauts-de-France.

L'Assemblée générale constitutive s'est tenue le 23 novembre en présence de 21 personnes représentants l'ensemble des clubs et CODERS de la région.

Composition du nouveau CODERS :

- Présidente : Francine Froment
- Trésorier : Gérard LOLIVIER
- Secrétaire : Monique TELLIEZ
- Formation : Alain LECOCQ et Alain DELAUNAY

ID.ORIZON : LANCEMENT DE LA PLATEFORME INTERFÉDÉRALE



Nous vous en parlons dans la newsletter du mois d'octobre 2016, la FFRS fait partie des huit membres fondateurs d'une plateforme interfédérale nommée « ID.Orizon – Ensemble pour un sport partagé » dont l'objectif est de défendre nos intérêts vis-à-vis des fédérations olympiques.

Le lancement de la plateforme de coopération dédiée au sport pour tous est prévu le 15 décembre 2016 au Palais du Luxembourg à Paris.

Pour en savoir plus sur ID.Orizon : [\[voir le pdf de présentation\]](#)

Pour suivre et participer au lancement sur les réseaux sociaux : #IDORIZON
https://twitter.com/ID_Orizon

SÉJOUR SKI/RAQUETTES VAL-CENIS : COMPLET

Dans le Vital'ité n° 27 de septembre, vous avez pu découvrir l'offre de notre partenaire VVF pour un séjour d'une semaine ski/raquette à Le Grand Val-Cenis.

Victime de son succès, ce séjour est déjà complet.

Surveillez bien les Vital'ité et newsletter, de nouveaux séjours sont à venir !



29/11/2016

Fédération Française de la Retraite Sportive
 12 rue des Pies - CS 50020 - 38361 SASSENAGE Cedex

Tél. : 04-76-53-09-80
 Email : ffrs38@free.fr

NE PAS RÉPONDRE À CE MESSAGE